

Strasbourg, le 21 juin 2013



## Suppression de l'édition « Deux Rives » : France 3 oublie sa vocation de proximité

FABIENNE KELLER

Je viens d'apprendre la décision de supprimer en septembre prochain l'édition « Deux Rives », le journal local de France 3 Alsace consacré à l'actualité de la CUS.

*SENATRICE  
DU BAS-RHIN*

La diminution de 4,3 % du budget de la culture dans le projet loi de finances 2013 suscitait déjà l'inquiétude des salariés de France 3, elle s'est vérifiée.

*CONSEILLERE MUNICIPALE  
ET COMMUNAUTAIRE DE  
STRASBOURG*

La demande d'actualités locales est pourtant réelle et le ton employé par ce journal de 7 minutes lui permet de se doter d'un public fidèle.

**La vocation première de France 3 est d'être une chaîne de proximité. C'est sa mission de service public.**

Au moment où les chaînes d'informations nationales sont nombreuses, la proximité est la plus value de France 3. **En supprimant ses programmes locaux, la direction de France 3 ne se tirerait-elle pas une balle dans le pied ?**

Si la crise nous impose tous de faire des économies, des solutions peuvent être trouvées sans que ce qui fait la quintessence de France 3 ne soit remis en cause.

Fabienne KELLER